



# Tekankan Lurah Berpartisipasi dalam PJA

YOGYAKARTA, *Joglo Jogja* - Tim Penyuluh Hukum Kantor Wilayah Daerah Istimewa Yogyakarta (Kanwil Kemenkumham DIY), mendorong Lurah agar aktif berpartisipasi dalam Paralegal Justice Award (PJA) 2024. Dengan melakukan koordinasi bersama Bagian Hukum Sekretariat Daerah (Setda) Kota Yogyakarta.

Penyuluh Hukum Ahli Madya Kanwil Kemenkumham DIY Siti Istiyati menyampaikan, dasar hukum dan latar belakang penyelenggaraan PJA 2024. Serta mensosialisasikan gambaran umum PJA kepada seluruh Lurah DIY. "Untuk teknis pendaftaran, mekanisme mengikuti PJA. Sedangkan, manfaat yang dapat diperoleh Lurah ketika mengikuti PJA 2024 juga telah kami sosialisasikan dengan jelas," ungkapnya.

Pihaknya berharap, agar seluruh Lurah di Kota Yogyakarta dapat aktif berpartisipasi dan mengikuti seleksi PJA 2024. Pihaknya siap membantu mendampingi peserta selama proses seleksi berlangsung. "Kami dukung sepenuhnya dan akan kami fasilitasi seluruh kebutuhan, terkait informasi, baik sebelum seleksi maupun saat berlangsung," imbuhnya.

Kepala Bagian Hukum Setda Kota Yogyakarta, Rihari Wulandari mengatakan, telah menyelenggarakan rapat koordinasi sebagai tindak lanjut dari dorongan Pemerintah Kota Yogyakarta, agar berpartisipasi dalam PJA. "Kami bersama Kanwil Kemenkumham DIY berkomitmen untuk mendukung penuh partisipasi Lurah di PJA 2024," tuturnya.

Menurutnya, pentingnya kehadiran Lurah dalam PJA sebagai wujud nyata partisipasi Pemerintah Kota Yogyakarta. Dalam upaya peningkatan kualitas penegakan hukum di tingkat lokal. "Melalui PJA, lurah dapat memperluas pengetahuan hukum mereka dan menjalin kerja sama dengan pemangku kepentingan terkait. Sekaligus meningkatkan pemahaman tentang peran strategis dalam mendukung keadilan," imbuhnya. (suf/sam)



**SOSIALISASI:** Penyampaian materi Penyuluh Hukum Ahli Madya Kanwil Kemenkumham DIY Siti Istiyati kepada beberapa Lurah yang mengikuti sosialisasi di Ruang Rapat DPUP-KP Kompleks Balakota Yogyakarta, beberapa waktu lalu.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005